

## Sube desempleo de larga duración en OCDE (Reforma 03/09/14)

Sube desempleo de larga duración en OCDE (Reforma 03/09/14) Por AFP París Francia (03 septiembre 2014).- El desempleo de larga duración en los países de la OCDE persiste pese a una "moderada" mejora, alertó hoy la organización que insta a los países miembros a luchar en prioridad contra este problema. En su informe anual "Perspectivas de empleo", la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico dijo que la tasa de desempleo, que se situaba en 8 por ciento a finales de 2012, cayó al 7.4 por ciento en mayo de 2014, aunque sigue estando 1.8 puntos porcentuales por encima de la que había antes de la crisis. La recuperación económica, con fuertes disparidades, "es demasiado débil para generar una neta mejora del empleo", explicó la OCDE. Anticipó que el paro seguirá disminuyendo pero en "proporciones limitadas" para llegar al 7.1 por ciento en el último trimestre de 2015. "Pese a un cierto retroceso del desempleo global, el desempleo de larga duración sigue aumentando", indicó el estudio. En el primer trimestre, 16.3 millones de personas llevaban desempleadas más de un año, es decir, más de un tercio de los 45 millones de desempleados censados en los países de la OCDE. Los desempleados de larga duración "son casi dos veces más" que en 2007. En Estados Unidos, su proporción se ha disparado desde el inicio de la crisis financiera, pasando del 10 por ciento en 2007 a 25.9 por ciento en 2013. Este porcentaje también se ha duplicado en España, Islandia o Nueva Zelanda. La OCDE cuenta con 34 países miembros, entre ellos Estados Unidos, la Unión Europea, Australia, Japón, México, Chile o Turquía. Brasil, China o India no forman parte de la misma. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo